

... sowie einen
guten Rutsch
ins neue Jahr,
verbunden mit einem
herzlichen Dank
für die
gute Zusammenarbeit
in diesem Jahr wünscht
Ihnen, Ihrer Familie
und Ihrem Team

Ihr

Paderborn 24.12.2011

Ralf Josef Schmitz

Mein Büro bietet Ihnen:

- ✓ Werbemanagement
- ✓ Werbung
- ✓ MedienDesign
- ✓ WebDesign
- ✓ Corporate Design
- ✓ Und einen gut ausgestatteten
1&1 WebShop!

Für

- ✓ Existenzgründer
- ✓ Klein- und mittelständische Unternehmen
- ✓ Verbände und Vereine
- ✓ Privat

Schauen Sie doch mal vorbei bei:

www.rjscd.de
oder
www.shop.rjscd.de

*Frohe
Weihnachten*



*und ein glückliches Jahr
2012*

Ralf J Schmitz
Communication-Design
Büro für visuelle Kommunikation



DESIGN BY RJSCD

Ralf J Schmitz
Communication-Design
Büro für visuelle Kommunikation



Wenn ein Stern leuchtet zur Weihnachtszeit!

Langsam wird es Zeit nach Hause zu gehen, dachte sich der Mann. Es wird schon dunkel und der Regen läßt bei dieser Kälte die Straßen schnell zu einer gefährlichen Eisbahn werden. Zu Hause warten bereits Freunde und Verwandte auf ihn. Also machte sich der Mann auf den Heimweg. Unterwegs kam er an vielen Geschäften vorbei. Sie waren hell erleuchtet und im innern wuselte immer noch eine große Menge Menschen, die die letzten Einkäufe und Geschenke für die Feiertage tätigen. Was die Menschen doch für so ein paar Tage immer einen Aufwand treiben. Nur vom teuersten und feinsten soll es sein. Der Mann schüttelte den Kopf. Er konnte es nicht verstehen, dass so viele Menschen sich von der Werbung anstecken lassen und ihr Geld in Produkte stecken, die es das Jahr über billiger gibt. Der Regen nahm inzwischen weiter zu und der Mann entschloss sich dazu eine Abkürzung durch die Häuser-schluchten zu nehmen, um so noch halbwegs trocken nach Hause zu kommen. Plötzlich hörte er in einer der Ecken ein leises Schluchzen. Der Mann wurde Neugierig und er ging nachsehen. Unter einem Vordach sah er eine ältere Frau, die dort in alten Kleidern stand und leise vor sich hin weinte. „Hallo, kann ich Ihnen irgendwie helfen?“ fragte der Mann.

„Nein, vielen Dank es ist schon gut“ sagte die Frau. „Damit muss ich schon selber fertig werden.“ Aber der Mann lies nicht locker. Er wollte die Frau am Weihnachtsabend nicht in diesem Zustand zurücklassen. Und so fragte er weiter nach. „Meine Tochter und ihre Familie möchte mich morgen besuchen“ antwortete die Dame. „Wir haben uns seit fast 5 Jahren nicht mehr gesehen.“ „Natürlich möchte ich ihnen gerne zeigen, dass es mir gut geht, aber das ist nicht der Fall.“ „Leider reicht meine kleine Rente gerade aus, damit ich meine Miete zahlen und etwas zu Essen kaufen kann.“ „Wie soll ich da noch etwas für meine Lieben kaufen - etwas gutes zu Essen oder gar Geschenke für meine Enkel?“ Wer jetzt einen Blick in das Gesicht des Mannes werfen konnte, bemerkte, wie die Gute Laune einer ernsten Miene wich. Betroffen blickte der Mann in den Sternenhimmel. Als er gerade nach einer Lösung suchte, öffnete sich der Himmel für einen kleinen Augenblick. Der Mann konnte einen leuchtenden Stern sehen. Plötzlich fiel es ihm ein. „Wissen Sie was?“ sagte der Mann zu der Frau mit den Tränen in den Augen. „Noch haben die Geschäfte offen und ich würde gerne mit Ihnen einkaufen gehen“ „Mir geht es schließlich mehr als gut und von dem Glück, dass ich in diesem Jahr hatte, möchte ich gerne etwas weitergeben.“ „Bitte machen Sie mir die Freude.“

Die Frau nahm das Angebot an und so gingen beide zusammen in verschiedenen Geschäften einkaufen. Lebensmittel für ein gutes Essen und ein paar Kleinigkeiten für die Enkelkinder. Anschließend brachte der Mann die alte Frau nach Hause, gab ihr seine Adresse und machte sich selber auf den Heimweg. Zuhause empfingen ihn schon seine Familie und Freunde zu einem glücklichen Weihnachtsfest. Noch nie hatte der Mann ein so schöne Feier erlebt. Denn er wusste, er war an diesem Abend nicht alleine glücklich. Ein paar Wochen später erhielt der Mann einen Brief von der alten Dame. Sie bedankte sich herzlich und der Brief war von der ganzen Familie unterschrieben.

